

Die Zwerge erkunden den Garten

Wochenrückblick vom 16.09- 20.09.202



Die Zwerge nutzen die letzten Sonnenstrahlen und gingen in den Garten. Einige Kinder schaukelten hoch hinaus und schubsten sich dabei gegenseitig an. Die anderen Kinder holten sich Rädchen und Bobycars und fuhren so schnell wie möglich um die Wette. Einige Kinder schonen sich gegenseitig an, um noch schneller zu werden. Andere wiederum fuhren gemütlich zu zweit durch die Gegend.



Das Kind erhält genügend Gelegenheit, seine Grob- und Feinmotorik zu üben. Es kann seine Bewegungsdrang ausleben, körperliche Fitness ausbilden, den Körper beherrschen lernen und Geschicklichkeit entwickeln.